
 
 
 

 

 
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 106/2021 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 
empreender esforços no sentido de providenciar o fornecimento de energia elétrica, 
recentemente suspenso, aos domicílios improvisados nas dependências do prédio 
onde funcionava uma antiga escola na Cidade, localizado próximo ao Estádio Municipal. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 17 de 

novembro de 2021. 
 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

Justificativa 
 

O presente Requerimento está fundamentado nos princípios constitucionais e 
na solidariedade de nossa gente. Assim, não se admite que um município que aplica 
vários milhões em obras de arquitetura e urbanismo deixe seus filhos mais carentes 
entregues à sorte de viver em condições sub-humanas. 

 
Como todos sabem, existe em nosso Município um prédio desativado que há 

muitos anos foi abandonado pelo Governo do Estado que serve de moradia 
improvisada para dezesseis famílias marquenses que ali habitam em condições sub-
humanas por falta de moradias dignas. As condições antes precárias de moradia se 
tornaram desumanas há bem mais de um mês, quando o fornecimento de energia foi 
suspenso pela Enel, que segundo os moradores do cortiço, vem exigindo, para a 
religação nos domicílios, o consentimento da Prefeitura Municipal, uma vez que se trata 
de um prédio público. 

 
 Assim como a moradia, a segurança, a proteção e a assistência aos 

desamparados estão listadas entre os direitos constitucionais (vide Redação dada pela 
Emenda Constitucional nº 90, de 2015), motivo pelo qual venho, por meio deste 
Requerimento, solicitar do Senhor Prefeito Municipal que designe a Secretaria 
Municipal de Assistência Social para resolver o problema, caso não venha a ser 
possível a efetuação das ligações de energia elétrica, com a promoção de aluguéis 
sociais até que o Município adote uma política habitacional que os beneficie. 

 
Conto com o apoio dos Pares quanto à aprovação do Requerimento. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 17 de 

novembro de 2021. 
 

 
Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 
 
 
 

 


